

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 6.1 Kesimpulan

Fenomena munculnya istilah *strawberry generation* ditujukan untuk menyebut remaja saat ini memiliki keunggulan dalam hal ide, namun memiliki kelemahan pada mental mereka. Kelemahan mental anak remaja juga ditunjukkan pada hasil data riset Riskesdas yang menunjukkan banyaknya anak remaja yang mengalami gangguan emosional. Pola Asuh yang dilakukan orang tua disebut menjadi peran penting dalam membangun mental dan psikis anak remaja, oleh karena itu orang tua sangat diperlukan untuk mengetahui mengenai pola asuh anak remaja yang sesuai dengan keadaan mental remaja.

Dari hal tersebut, penulis akan membuat suatu perancangan yang digunakan sebagai media pembelajaran mengenai pola asuh anak remaja yang ditujukan untuk para orang tua. Perancangan ini menggunakan sebuah karya visual *motion graphic*, pemilihan media yang digunakan dalam pembelajaran pun telah disesuaikan dengan media yang sering digunakan atau sering dijumpai oleh orang tua. Penulis juga melakukan kerja sama dengan biro Psikologi Terapan Sakura dengan tujuan untuk lebih mudah dalam mencapai target audiens.

Pembuatan perancangan ini melalui beberapa tahapan, yang diantaranya penulis melakukan riset jurnal-jurnal dan buku yang telah ada sebelumnya, serta melakukan beberapa wawancara kepada ahli psikologi dan orang tua. Dengan informasi dari beberapa sumber tersebut, selanjutnya dihasilkan rangkuman inti yang akan dibuat visual ilustrasi dan dirangkai hingga menjadi *motion graphic*. *Style* yang digunakan pada ilustrasi adalah *flat design*, dan warna yang digunakan adalah warna pastel, Adapun *font* yang digunakan yaitu *folks* dan *sunny spells*. Hasil Perancangan yang berupa *motion graphic* ini akan di *upload* pada *Youtube*, yang memungkinkan untuk perancangan dapat dilihat oleh target audiens yang lebih banyak, maka diciptakan juga beberapa media pendukung yang dapat menarik target audiens ke media utama. Media pendukung tersebut diantaranya Poster A3, Kaos, Botol air minum, Gantungan kunci, Sticker, Instagram, totebag, dan x banner.

## 6.2 Saran

Pada perancangan “*Motion Graphic* tentang Pola Asuh Anak Usia Remaja sebagai Media Pembelajaran untuk Orang Tua” ini tentunya menemukan kekurangan dan kelebihan. Tentunya perancangan ini terdapat banyak hal yang masih bisa dikembangkan dan bisa disempurnakan kembali. Pada perancangan ini berfokus terhadap apa yang harus orang tua lakukan kepada anak remaja untuk kebaikan mental anak remaja. Saran yang dapat penulis berikan adalah perancangan berikutnya dapat dilakukan dengan topik serupa, tetapi lebih melihat dari sudut pandang anak remaja terhadap orang tua, seperti bagaimana untuk lebih terbuka kepada orang tua, atau bagaimana membangun komunikasi yang baik dengan orang tua. Penggunaan Media, gaya ilustrasi dan warna pun dapat disesuaikan dengan target pada perancangan berikutnya.